



CHAUFFAGE EN PANNE DEPUIS LE DEBUT DE LOCATION

Par **Carine21**, le **15/01/2025 à 17:16**

Bonjour,

Mon fils loue un meublé dans une résidence étudiante Logifac Bancel à Lyon 07 depuis le 09/07/24. Nous avons fait constaté par un technicien de la résidence le 29/09/24 que le chauffage s'allume mais ne chauffe pas. Depuis le mois de juillet, il y a eu 3 intendant différent et depuis fin novembre plus personne. Nous ne pouvons joindre personne par téléphone car boîte s'atturer. Malgré plusieurs mail pas de réponse de puis décembre ou l'on me dit que le propriétaire ne répond pas à leur demande de changement de chauffage. J'ai envoyer un recommandé au SHLE ave qui j'ai signé le contrat de location. Je ne sais plus quoi faire et mon fils a froid. Mes charges sont bien prélevé tous les mois.

Je vous remercie pour votre aide

Par **Zénas Nomikos**, le **15/01/2025 à 19:02**

Bonjour,

je vous propose de vous rendre dans votre ADIL : <https://www.anil.org/>